

# Buenos días



Martes, 14 de diciembre de 2010

## Nueva Generación de Jóvenes

Hoy en día la imagen del joven que aparece en la tele y en los medios de comunicación es una imagen en la que los jóvenes ni estudian ni trabajan. Dicen que pasamos la vida tirados en casa jugando a la "play station", navegando por Internet y viendo la Tv. Dicen que nos pasamos el fin de semana de botellón en botellón y que nuestro consumo de drogas, especialmente los porros, es algo muy común. Dicen que no respetamos las normas y mucho menos a nuestros mayores.



Sin embargo muchas veces los medios de comunicación se olvidan de una juventud comprometida, repleta de gente que dedica su tiempo a ayudar a los demás, que se esfuerza por sacar buenas notas...

¿Por qué existe este interés por vender una imagen de un joven vago, que pasa de todo? Quizá la culpa de ello la tengamos nosotros, que no nos defendemos, que encima aplaudimos a aquellos que se empeñan en mostrarnos como una generación perdida de la que es imposible arrancar un compromiso. Cada vez que nos ponemos frente al televisor a ver programas como "Generación Ni Ni", "El campamento", o "Las joyas de la corona" les estamos dando la razón. Cada vez que nos embebemos viendo "Física o Química" y pensamos por qué en nuestro colegio no pasan las cosas que allí están sucediendo, copiamos su manera de vestir y su manera de hablar no hacemos más que darles la razón una vez más.

¿Queremos ser como los jóvenes de la Tv? Mi experiencia me dice que no. He conocido a muchos chicos y chicas que se dedican a otras cosas y que lo que menos les importa es que sus compañeros de clase les aplaudan por ser el o la más "guay".

Así que en este tiempo tan especial en el que estamos os lanzo esta pregunta:

¿Por qué tenemos vergüenza de decir a los demás que a nosotros nos preocupan otros temas o que hemos decidido hacer algo por los demás?

**¡¡Éste es tu Momento!!**

**Éste es tu Momento**

Colegio "La Presentación"  
DOMINICAS - VILAVA

